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REQUERTMENTO N" 024/2021

Em J
Objeto: Pedido de providência de informação e/ou esclarecimento. Secr

Os vereadores José Maria Guimerães, Márcio de Souzq Helder Sabino

Vidigal e Joâo Francisco Moreira, amparados pelo Inciso Il fut. 136 e 149 e

seguintes do Regimento Intemo da Câmara Municipal de Vereadores de Presidcnte

Bemardes - MG e dc acordo com o Inciso XIX do Art. 66 da Lei Orgânica destc

Município, REQUER ao chefe do Poder Exccutivo Municipal, através da Secretaria

Municipal de Educaçâo, informações sobrc a cvenfual municipalização da Escola

Estadual Govemador Clóvis Salgado e da Escola Estadual Antonio Lucas Martins;

A Escola Estadual Govemador Clóvis Salgado e a Escola Estadual Antonio

Lucas Martins, sempre foram instituições de excelência, junto a 28u Superintendência de

Ensino de Ubá - MG, diante disso, como vereadores estamos muito preocupados com o

impacto que eventual municipalização poderá causar/trazer aos alunos, professores c

principalmente na qualidade do ensino.

Ao longo dos anos, os inúmeros governantes que passaram pelo executivo

estadual vêm disseminando tal instituto por todo o estado de Minas Gerais, sendo assim,

destacamos os principais pontos negativos da referida mrrnicipalização, vejamos;

Redução da qualidade do ensino;

Demissão de funcionários contratados;

Alteração do local de trabalho dos funcionários efetivos;
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Ademais, cm face ao atual cenário promovido pela pandcmia mundial da

COVID-I9, acreditamos que tal instituto não devc ser aplicado no momento c por e§scs

motivos pedimos ao llustríssimo Prefeito Municipal Oliüo Quintão Vidigal que não

aceite a proposta de municipalização da Escola Estadual Govemador Clóvis Salgado e

da Escola Estadual Antonio Lucas Martins fcik pcla Secretaria de Educação do Estado

de Minas Gerais.
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Assim, pedimos ao Poder Executivo Municipal que viabilize o

encamiúamento de tal solicitaçào, informando ainda em último caso, quais beneÍicios a

municipalização poderá trazer para o nosso municipio. Diante do exposto, solicitamos aos

nobres pares aprovação do requerido.

Atcnciosamgntc

Prcsidente Bemardcs - MG, 26 de maio dc 2021.

José Maria Guimarães
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Ofício no. 108/GAB/PMPB/2021

Ao Excelentíssimo Senhor

Santiago Soares Fernandes

Presidente da Câmara Municipal de Presidente Bernardes-Mc PROTOCC I.O GEPRESIDENTE BERNARDES-MG Prot lado SOb no
tr

Servld ora rrniclpal

Com meus cumprimentos, por intermédio das mãos de Vossa Excelência,
venho encaminhar resposta/esclarecimentos aos ilustres vereadores: Márcio de
Souza, Helder Sabino Vidigal, José Maria Guimarães ê loão Francisco Moreira, em
relação ao contido no Requerimento de no. 24|2OZL, por meio do qual solicitam
esclarecimentos do Executivo sobre a possibilidade da municipalização do ensino
estadual.

É sabido por todos, que já faz alguns anos, inclusive na gestão anterior,
que o Estado de Minas Gerais já vinha se manifestando com interesse na
municipalização das escolas estaduais.

Todavia, mais recentemente, o Estado de Minas Gerais tem dado maior
ênfase e insistência a tal política de municipalização do ensino estadual nos
Municípios do Estado, cuja política passou a denominar de Programa Mãos Dadas.

O tema é de certo polêmico e envolve algumas dúvidas e incertezas.
Todavia, no intuito de esclarecer aos vereadores dessa Casa, venho informar que o
Município de Presidente Bernardes, através do Executivo, ainda não se manifestou
aderindo a esse Programa Mãos Dadas, que é o programa da municipalização
proposto pelo Estado.

Iniciamos no mês de maio uma reunião programada pela Superintendência
Regional de Ensino de Ubá, através de videoconferência, que contou com a
participação do Executivo. do Secretário Municipal de Educação e da
Superintendente Regional de Educação de Ubá, onde nos foram apresentadas
contrapartidas para em caso de uma possível municipalização das escolas estaduais
pelo nosso Município, que incluem: doação dos imóveis das escolas estaduais
sediadas na cidade ao Município; construção de uma nova escola na cidade;
aquisição de veículos e ônibus escolares; o repasse do recurso do FUNDEB ao
Município pelo prazo de 01 ( um) ano; e da cessâo dos servidores do Estado ao
Município, caso estes assim optarem, sendo que estes que optarêm a ficar nas
escolas municipais ficarão nesta condição até final de 2022, quando então, após
esse prazo, serão aproveitados pelo Estado de Minas Gerais.

Rua São JGé, 2'l - CeítÍo - CEP: 36-/t75{XX)
(32) 31l: 'l Í36 - PIesrireírE BeíraÍdes-llc Ü*w-pÍesidenEbêÍnaÍde{s. Ín(I, gov- bÍ

Presidente Bernardes-Mc, 15 de junho de ZO2t

Senhor Presidente,
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Enfim, houve as tratativas por parte do Estado de Minas Gerais junto ao
Município para uma possível municipalização, mas este Executivo Municipal não se
manifestou, nem muito menos aderiu ao Programa Mãos Dadas do Estado de Minas
Gerais até o presente momento, até mesmo porque, para que ocorra efetivamente
essa municipalização tal ato deverá contar com a imprescindível autorização desse
Poder Legislativo Municipal, sem a qual ersa municipalização não poderá ocorrer,
em respeito à propria legalidade administrativa, como também que uma decisão
tão importante ao ensino do nosso Município deve partir da confluência de ideias
entre os Poderes constituídos do Município. em conjunto, e que os profissionais da
educação envolvidos, primando pela participação democrática na tomada de
decisões, sejam também ouvidos através de uma possível audiência pública, que
poderá ser realizada por essa Casa.

Atenciosamente,

Olívio Qui Neto

Prefeito Municipal

0liuio Purntoo Vúdfial Neto
PREFEIÍO MUNICIPAL
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